### 20. November bis 3. Dezember 2020

Bei der Deutschen Beteiligungs AG wurden Tom Alzin und Jannick Hunecke mit Wirkung zum 1. März 2021 in den Vorstand bestellt. Dr. Rolf Scheffels wird Ende Februar 2021 mit Ablauf seines Vertrags seine Tätigkeiten niederlegen.

Isabelle Chevelard übernimmt zum 1. Januar 2021 den Vorstandsvorsitz der Targobank AG. Sie folgt auf Pascal Laugel, der an den Aufsichtsrat mit dem Wunsch herangetreten war, seine Mandate in der Targobank Gruppe niederzulegen, um zum 1. Januar 2021 die Position des Chief Executive Officer von CIC Est, einer Tochter der Crédit Mutuel Gruppe, zu welcher auch die Targobank gehört, zu übernehmen. Isabelle Chevelard ist seit 2017 Personaldirektorin der Crédit Mutuel Alliance Fédérale und seit 2019 Mitglied des Aufsichtsrats der Targobank.



Alexander Höptner wird zum 1. Januar 2021 den Vorstandsvorsitz der 100x Group, der Holding-Gruppe der HDR Global Trading, welche die Krypto-Handelsplattform

Bitmex betreibt, übernehmen. Höptner wechselt von der Börse Stuttgart und Euwax, wo er jeweils Vorsitzender der Geschäftsführung und Vorstandsvorsitzender war.

Oliver Kehren wurde in den Vorstand der Morgan Stanley Bank Aktiengesellschaft berufen.

Kiyota Akira, CEO der Japan Exchange Group (JPX), hat zum 1. Dezember 2020 die Position des Präsidenten der Tokioter Börse von Miyahara Koichiro übernommen. Nach einem eintägigen Ausfall des Handels an der Börse am 1. Oktober 2020 hatte Miyahara JPX seinen Rücktritt von allen Ämtern angeboten.



Der Aufsichtsrat der Commerzbank hat Michael Kotzbauer (Foto), aktuell als Bereichsvorstand verantwortlich für die Mittelstandsbank in der Region Mitte-Ost, zum 1. Januar 2021 als neues Vorstandsmitglied für das Segment Firmenkunden ernannt. Kotzbauers Vorgänger, Roland Boekhout, hatte dem Aufsichtsrat eine einvernehmliche Beendigung seines Vertrages angeboten. Seine Bestellung endet zum 31. Dezember 2020.

Charlie Nunn wurde zum neuen Group Chief Executive Officer der Lloyds Banking Group ernannt. Er folgt auf António Horta-Osório, der indes zur Wahl als Präsident des Verwaltungsrates der Credit Suisse am 30. April 2021 vorgeschlagen wurde.

Seit Dezember 2020 führt Matthias Schellenberg die Bereiche Markets and Institutional Banking (MIB) sowie Corporate Finance als Partner bei der unabhängigen Privatbank M.M. Warburg & Co. Vor seinem jetzigen Wechsel zu Warburg war er bis Juni 2020 Vorsitzender des Vorstandes der Merck Finck Privatbankiers.

Dr. Joachim Schmalzl, Geschäftsführendes Vorstandsmitglied des DSGV, wurde zum Aufsichtsratsvorsitzenden des Interimsunternehmens der European Payments Initiative (EPI) ernannt. Darüber hinaus übernimmt Martina Weimert, Partnerin bei Oliver Wyman, den Vorstandsvorsitz des Unternehmens, dessen Ziel es ist, einheitliche Zahlungslösungen für Europa zu entwickeln.

## Sparkassen-Finanzgruppe



Torsten Knapmeyer, der bei der Dekabank seit Jahresbeginn 2020 das Vertriebsressort als Generalbevollmächtigter verantwortet, wurde zum 1. April 2021 in

den Vorstand bestellt. Knapmeyer wird sowohl für den Retail- als auch den institutionellen Vertrieb zuständig sein.

Peter Simon (Foto) wurde mit Wirkung zum 1. Januar 2021 zum zweiten Geschäftsführer der Europäischen Sparkassenvereinigung (ESBG) und des Weltinstituts der Sparkassen (WSBI) ernannt. Zunächst wird Simon mit Geschäftsführer Chris De Noos arbeiten, dieser scheidet jedoch Ende 2021 aus seinem Amt. Si-



mon ist derzeit Bevollmächtigter des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes (DSGV) bei der Europäischen Union.

# Genossenschaftliche Finanzgruppe

Der derzeitige Generalbevollmächtigte Bernhard Nickel folgt im Vorstand der Freisinger Bank zum 1. September 2021 auf Karl Niedermaier. Nickel leitet derzeit die Firmenkunden- sowie die Privatkundenbank und das Vertriebsmanagement der Freisinger Bank.

Mit Wirkung zum 1. Oktober 2020 wurde Hans Richter zum neuen Vorstandsvorsitzenden der Raiffeisenbank Wegscheid ernannt. Er folgt auf Georg Guist, der am selben Tag in den Ruhestand getreten ist.

## Feier-Tage



Am 28. November feierte Dr. Otto Beierl, Vorstandsvorsitzender der Landesanstalt für Aufbaufinanzierung (LfA) Förderbank Bayern, seinen 65. Geburtstag.

Franz Scholz, ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen, hat am 29. November dieses Jahres sein 70. Lebensjahr vollendet.

Am 12. November 2020 beging Jürgen Stackebrandt, Vorstandsvorsitzender im Ruhestand der Niederrheinischen Sparkasse Rhein-Lippe, seinen 70. Geburtstag.

Wichtige Basis für Personalien ist neben den Pressemitteilungen der jeweiligen Institute und den eigenen Recherchen insbesondere bei den Volksund Raiffeisenbanken das Unternehmensregister, dessen Veröffentlichungstermine leider nicht sehr zeitnah sind.